

フース＆フードコート のどじまん大会





アウトドアハロウィン&キャッサバクッキング



ねん がつ にち にち
2025年10月26日(日) ヒュッゲ湖西 13名参加



今回の講師は、ブラジル出身の小野エリオさんとエリザさん。畑で育てているキャッサバの木を持ってきてくれました。キャッサバはタピオカの原料となるお芋です。この大きさにみんなびっくり！！

このキャッサバの皮をむき、ゆでて、油で揚げていただきました。ホクホクでとってもおいしかったです。そして、オレオで作ったハロウィンスイーツも好評でした。

大人のハロウィンタイム、おしゃべりとともに楽しみました。



KOKO WORLD 日本文化体験

わのこころきものき しょうがつ むか 和の心「着物を着て、お正月を迎えよう」



ねん がつ にち にち
2025年12月13日(土) 鷺津防災コミュニティセンター 15名参加



日本文化体験として、ブラジル、ペルー、中国、インドネシアの皆さん

が生け花と着物を楽しみました。
講師は、「SEED」の中畠圭子さんと「ななほう」の刑部優美帆さん。

最初にお二人の日本の文化についての対談を聞きました。その後刑部さんの指導のもと、自分で着物を着て、

名古屋帯にも挑戦しました。そして、着物姿で花器「はな灯和」にお花を生けました。
どの生け花も個性があってすてきでした。



外国にルーツのある子どもたちのための「未来につなぐ夢プロジェクト」



ねん がつ にち にち
2025年12月21日(日) 表鷺津多目的ホール 24名参加

ちきゅうっこひろばの子どもたちを中心に、保護者も参加し、好きなことや将来の夢を出し合うワークショップをしました。講師は、「(一社)ダイジョブ・プロジェクト」の鈴木大介さんです。小学生から高校生の年代の子どもたちが思い思いに将来の夢、なりたい自分をことばに出し、それを先生が歌にしました。また、先輩たちが経験談とメッセージを子どもたちに話してくれました。

後半は、ミニクリスマス会でおやつタイム、子どもたちのハンドベル演奏も行い、充実した3時間となりました。

子どもたちが真剣に話を聞いて受け答えをしている様子は、頼もしかったです。長年に渡り見守ってきた子どもたちの成長も感じたプロジェクトでした。

